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Сергей Владимирович 
ЛЕОНТЬЕВ, мастер 
плавильного участка 
фасоннолитейного цеха: 

—Уходящий год памятен настро
ением людей. Мы — подразделение 
дочернего предприятия, и этим все 
сказано. Проблема — в отношении к 
металлургам: престиж профессии па
дает, зарплата «застыла», в стране 
нестабильность, на местах и «навер
ху» разборки. Чем увлечь в такой 
ситуации своих «орлов»? Спасибо 
нашим женщинам: они, как могут, ста
раются поддерживать настроение 
мужиков. Неугомонный профсоюзный 
лидер Н. Золотарева организовала с 
нашими дамами настоящий праздник. 
Сегодня на сменно-встречном собра
нии нас поздравили Дед Мороз и 
Снегурочка, женщины читали по
здравления в стихах. Незатейливые, 
но идущие от сердца слова, честно, 
греют лучше Торжественных речей: 

«С новым годом/Пусть веселье 
справит в душах новоселье, 
и снежинки в этот час 
поцелуют вас за нас!» 
А мои новогодний тост такой: «За 

успех в безнадежном деле!» Шутка, 
конечно; А если серьезно: хотелось 
бы, чтобы новый год принес новые 
надежды. Мужики хотят и умеют ра
ботать, любят свою профессию. 
Обидно, что у нас это не ценят. Же
лаю всем своим товарищам по рабо
те не терять веры! 

Бригада фактурной группы 
ОАСУП: 

—Сегодня настроение зависит от 
одного: денег. Выдали зарплату — 
женщины радуются: будет чем угос
тить родных и близких в новогодний 
праздник. А без Денег какое весе
лье? Слава богу, комбинат в канун 
праздника «перекинул» в «Про
мстройбанк» зарплату, значит, будем 
праздновать. Уже получили кульки 
для своих малышей. Женщины до
вольны: подарки хорошие, конфеты 
отечественные —вкусные и свежие. 
Школьники будут праздновать во 
Дворцах и тоже получат кульки со 
сладостями. 

Новогодний праздник отметим 
обязательно. Многие из коллектива 
ОАСУП соберутся во Дворце, мы у 
себя на участке устраиваем чаепи
тие, выпьем бутылку шампанского. И 
конечно же, главный праздник — 
дома, семьей, с родными и друзья
ми. <-..... 

Что хотелось бы пожелать себе и 
каждому? Как женщины и матери 
мечтаем всегда жить в достатке, что
бы в стране, наконец, стало лучше. И 
главное, чтобы не было войны. За 
это и поднимем новогодний бокал. 

ПЕРВАЯ ДОМНИ 
это по-нашеп/ш 

В минувшую среду 
подведены итоги 
соревнования 
за вторую декаду 
декабря на ремонте 
первой доменной печи. 
Председатель цехкома 
профсоюза 
доменщиков Николай 
Головин на утренней 
оперативке огласил 
список победителей. 
Первое место-
за коллективом 
«Магнитогорской 
Стальконструкции», 
второе и третье— 
за специалистами 
цехов ремонта 
металлу ргичес кого 
оборудования № 5 
и контрольно-
измерительных 
приборов и автоматики. 

Как известно, первая печь на
ходится в стадии реконструкции 
более пяти лет. Год нынешний 
стал переломным: неоднократно 
откорректированные графики 
предусматривают пуск печи в 
первом квартале 98-го. Как зая
вил Н. Головин, первая домна 
должна быть задута как'можно 
раньше, потому что в новом году 
ее роль будет определяющее в̂  
выполнении планов предпрр 
Десятая печь находится в\крй 

не неудовлетворительном состо
янии, ей необходим ремонт вто
рого разряда. Крайне необходи
мы и восстановительные работы 
на восьмой и четвертой печах... 

Для скорейшей ликвидации 
долгостроя администрация и 
профком ОАО «ММК» с первого 
декабря развернули рабочее со
ревнование. На протяжении двад
цати трех дней штаб трудового 
соперничества подводит итоги за 
каждые сутки. Учитывают выпол
нение графика работ, их качество, 
безаварийность, соблюдение чи
стоты рабочих мест... Результа
ты заносят в громадный экран на 
пути между штабом стройки и пер
вой домной. 

Как отмечает председатель 
цехкома, работники практически 
всех без исключения организа
ций, а на промплощадке задей
ствовано около тридцати подраз
делений, стали активно интере
соваться ходом строительства. 
Следоватально, появился сти
мул. Любой участник реконструк
ции может оценить как работу 
всего коллектива, так и свой 
вклад. И при желании — иметь 
существенную добавку к зарпла
те, так как за первое место в те
чение суток коллективу-победи
телю выделяется три миллиона, 
занявшему второе место — два, 
а третье — один миллион рублей. 

Коллектив «Магнитогорской 
Стальконструкции» дал серьез
ную заявку на звание абсолют-

го лидера. По итогам первой 
Кййы он занял третье место, во 

уверенно возглавил со-
евЯование. Специалисты этой 

1низации — не новички в воз-
дЪнии металлургических 
ъектов. В былые годы они при

нимали активное участие в стро
ительстве домен, а нынешние 
ЦРМО N* 5, 6 (УДР N' 1, 2) только 
ремонтировали эти сложнейшие 
агрегаты. Теперь они вместе воз
водят первую. Правда, в после
дние годы фирма сменила назва
ние — ранее она звалась «Урал-
стальконструкция», и в связи с 

Александр Леонидович 
САВИЦКИЙ, 
директор 
Магнитогорского лицея, 
академик, 
ректор института 
управления: 

- В свое время я говорил, что в 
городе будет лицей, причем он 
станет одним из лучших в Рос
сии. Так вот: сегодня такой ли
цей в Магнитогорске существу
ет. Я говорил, что рано или по
здно в моем родном городе бу
дет институт управления, где 
развернется подготовка специа
листов-управленцев высокого 
класса. И с осени уходящего 
года в Магнитогорском филиале 
Московского психолого-социаль
ного института начали посещать 
лекции» первые слушатели. А сво

им лицеистам я обещал, что они 
будут дропущены в святая святых 
- в центры российской науки. Это 
тоже осуществилось... 

Дело даже не в том, что я обя
зательно выполняю все, что обе
щал. Я вообще стараюсь сделать 
как можно больше безо всяких 
обещаний - жизнь-то не стоит на 
месте. Каждый прожитый день -
хоть небольшой, но шаг вперед, 
особенно если речь идет о науке. 
Бывая в Москве, в различных на
учных центрах, я стараюсь «вне
дрить» туда своих лучших лицеи
стов. Например, совсем недавно 
был в Москве на учредительном 
конгрессе российской интелли
генции. Хотел там выступить, под
готовил доклад, выступление 
было запланировано организато
рами, но на кафедру так и не под^ 
нялся. Причина банальна - силь
но простудился, пропал толос. 
Обидно, конечно, но не повод для 
отчаяния. И я посвятил свое вре
мя деловым встречам с серьезным-
научным людом. В итоге наш ли
цей получил доступ в институт 
атомной энергии для работы на 
ускорителе, а также в абсолютно 
секретный в недавнем прошлом 
институт микроэлектроники. 

От Южного Урала на этот конг
ресс бьти приглашены два деле
гата: ректор южно-уральского 
университета и я, как академик и 
писатель. В работе конгресса 
участвовало 602 делегата из 77 

субъектов Федерации и 601 при
глашенный. Среди приглашенных 
была и выпускница нашего лицея, 
студентка пединститута Инесса 
Егорова. На конгрессе присут
ствовало практически все прави
тельство страны, кроме Ельцина 
и Черномырдина. Это было колос
сальное мероприятие. Стыдно 
сказать, но подобная встреча в 
России проводилась последний 
раз только в начале прошлого 
столетия по инициативе знамени
того хирурга Пирого.ва. Самый 
больной вопрос повестки дня -
слабое финансирование государ
ством образования и науки. По 
окончании избрано руководство 
и исполнительный комитет. По 
инициативе академика Велехова 

• и вашего покорного слуги в Со
вет конгресса избраны и шесть 
студентов, в том числе-наша 
Инесса Егорова. 

Слово «интеллигент» ввел в 
русский язык - в других языках 
даже понятия такого не суще
ствует - автор «Китай-города», 
писатель Бабарыкин. Вообще, 
среди делегатов конгресса были 
и ученые, и учителя, и рабочие. А 
делегацию Санкт-Петербурга 
возглавлял... ювелир. 

1997 год был для нас плодо
творным. Хотелось бы, чтобы год 
1998 был еще лучше. В Новом году 
желаю отменного здоровья моим 
коллегам, соратникам, лицеис
там и всем магнитогорцам. Будь
те счастливы! 

реорганизацией, мало
численностью зарплаты, 
нехваткой фронтов работы 
она потеряла часть спе
циалистов... Но квалифи
цированные мастера оста
лись. 

На первой МСК монти
рует воздухонагреватели, 
здание к ним, различные 
трубопроводы, новый ли
тейный двор. Сейчас фир
ма доводит «до ума» и старый 
литейный двор... По мнению на
чальника участка «Магнитогор
ской Стальконструкции» Е. Бат-
раева, отлично трудятся резчик 
Владимир Барышников, бригады 
монтажников Геннадия Муртази-
на и Василия Коротюка, брига
да сварщиков Вагйза Галиулина 
(бригадир В. Галиулин — на 
снимке)... Специалисты МСК ут
верждают, что соревнование на 
печи способствует скорейшему 
окончанию реконструкции. 

— Как дела на стройке? — 
обратился я к заместителю на
чальника ремонта комплекса 
первой печи В. Кукарину. 

— До 17 января нового года 
необходимо поставить на разог
рев блок воздухонагревателя, — 
ответил Владимир Александро
вич. — С этого момента по тех
нологии должен начаться отсчет 
времени до пуска печи: 40 су
ток. Требуется выполнить гро
мадный объем: прокладку и оп-
рессовку трасс природного, кок
сового, доменного газов, холод
ного дутья, прокрутить механиз
мы воздухонагревателя. За 40 
суток должна просохнуть и сама 
печь. К выходу первого чугуна 
мы должны получить новый ли
тейный двор. К сожалению, мон
таж старого литейного двора не
сколько отстает... Должны пус
тить мощный вычислительный 
центр. 

Пуск агрегата зимой — дело 
не совсем простое. Недоделки 
будут устранены к июлю 1998 
года. К примеру, кран БК-1000 
мешает пока строить здание ас
пирации. 

— Думается, доменщики с не
терпением ждут пуска первой 
печи, ведь именно с нее на Маг
нитке стартует комплекс нововве
дений, которые потом будут рас
тиражированы на остальных пе
чах... Расскажите о новинках. 

—Уникален блок воздухонагре
вателей с купольным расположе
нием горелок. Он позволит под
нять температуру дутья до 1300 
градусов, то есть на 80 градусов 
выше, чем на действующих печах. 
Мы закроем желоба и тем самым 
существенно улучшим экологию и 
условия труда горновых. Новая 
футеровка позволит работать на 
каждом желобе без крупного ре
монта до девяти месяцев. Сейчас 
стойкость желобов — максимум 
20-26 суток. Управление печью 
будет вестись через вычислитель
ный центр. Поэтому технологи 
домен должны пройти стажировку 
на тренажерах этого вычислитель
ного центра. 

Доменщики станут хозяевами 
на печи ближе к концу первого 
квартала. А пока нынешние хозяе
ва — ремонтники, стараются вы
держать график... 

Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 
Фото В. МАКАРЕНКО. 

Александр 
ЕВДОКИМОВ, 
дипломант 
Всероссийского 
фестиваля 
художественного 
творчества. 

Будучи твердо уверенным в 
том, что любить столицу Роди
ны — святая обязанность каж
дого гражданина, Саша Евдоки
мов, никогда не видевший Моск
ву, но еще в школе перечитавший 
гору литературы о «златоглавой 
красавице», размышлял о ее 
судьбе, пожалуй, больше иного 
коренного москвича... Но даже 
не предполагал, что в свои сем
надцать лет получит из далекой 
Москвы ответное признание. 
Рассказ о Москве, написанный 
Сашей к 850-летию любимой сто
лицы, получил первое место на 
Всероссийском фестивале худо

жественного творчества. Диплом 
лауреата Саша принимал из рук 
начальника Главного Управления 
профтехобразования области. 

...Решив блеснуть талантами на 
фестивале, в электротехническом 
лицее № 41 не рассчитывали на 
легкую победу. И прежде чем 
отправить работы на конкурс, 
трудились «не покладая рук» 
целых четыре месяца. Собирали 
материал, обсуждали идеи, пи
сали и переписывали стихи, пес
ни и рассказы о Москве. Тяжело
вато приходилось старейшине 
второго курса Саше Евдокимову. 
Часами просиживая в библиоте
ке, он при этом не изменял своим 
постоянным «привычкам» — и 
после бежал то на репетиции в 
Театральную студию «Элегия», 
то на занятия в академический 
хор. Или к своим лучшим друзь
ям на «музицирование» в лицей
ском ВИА: какой ансамбль обой
дется без «ударника»? И к чему, 
казалось бы, думать о Москве 
будущему электромонтеру, обу
чающемуся в колледжной груп
пе и поставившему цель, окончив 
энергофак горно-металлургичес
кой академии, работать на ММК... 
Но Саша считает, что положение 
Москвы многое значит для «са
мочувствия» провинции, верит, 
что придет время и, вернув свою 
историческую роль, столица ста
нет символом воссоединения 
России. А еще в своем рассказе 
Саша Евдокимов пожелал Моск
ве иметь воспитанных горожан, 
культурных гостей, сияющие чи
стотой мостовые. И говорят, в дни 
юбилейных торжеств Москва 
была именно такой... 

М. АЛЕКСАНДРОВА. 
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